



MASUK SALAH SATU PROYEK STRATEGIS

Pemeliharaan Jalan Gedongkuning Sasar Drainase

YOGYA (KR) - Pekerjaan fisik berupa pemeliharaan berkala di Jalan Gedongkuning sisi selatan sudah bergulir selama sebulan lebih. Kegiatan itu tidak sebatas perbaikan struktur aspal melainkan juga menyasar drainase.

Kepala Bidang Jalan dan Jembatan Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman Kota Yogya Hasri Nilam Baswari, menjelaskan pembangunan saluran drainase dengan memasang box culvert ukuran 100x100 centimeter. "Drainase diperbaiki

karena saluran air hujan yang eksisting tidak berfungsi optimal dan bercampur dengan saluran irigasi," jelasnya, Kamis (11/7). Dengan pemasangan beton berupa box culvert yang telah tercetak maka waktu yang dibutuhkan bisa lebih cepat. Baik pembangunan drainase maupun

perbaikan struktur aspal dan overlay aspal ditargetkan akan selesai selama enam bulan sejak kontrak pada pertengahan Mei lalu. Pekerjaan itu juga melanjutkan kegiatan tahun 2023 lalu yang menyasar Jalan Gedongkuning sisi utara.

Nilam menambahkan, panjang pekerjaan pemeliharaan Jalan Gedongkuning sisi selatan sepanjang 1,050 kilometer. Mulai dari simpang empat PLN Gedongkuning sampai dengan selatan simpang empat Ngeksigondo. Baik pekerjaan drainase maupun aspal dilak-

sanakan sepanjang jalan tersebut.

"Jalan Gedongkuning sisi selatan dipilih karena melanjutkan pekerjaan pemeliharaan berkala Jalan Gedongkuning sisi utara di tahun 2023. Secara umum, kondisi Jalan Gedongkuning berdasar survei kondisi jalan akhir tahun 2022 adalah rusak ringan seratus persen," tandasnya.

Pemeliharaan berkala Jalan Gedongkuning sisi selatan itu menjadi salah satu proyek pem-

angunan strategis pada tahun ini. Total ada sepuluh paket proyek strategis Kota Yogya 2024 yang ditetapkan melalui Keputusan Walikota Yogya nomor 119 tahun 2024. Pagu anggaran menggunakan APBD 2024 dengan total Rp 9 miliar selama 180 hari kalender.

Menurutnya, selama pengerjaan pemeliharaan berkala Jalan Gedongkuning sisi selatan tidak ada penutupan arus lalu lintas jalan secara total. Hal itu karena pengerjaan pemeliharaan itu bisa dilakukan bertahap. "Saat ini pun tidak ada penutupan satu sisi jalan. Kedua sisi bisa berfungsi normal. Hanya diperlukan penyesuaian manajemen lalu lintas saja," im-

buhnya.

Saat ini tahapan yang sudah dilakukan ialah pengerjaan drainase di sisi timur jalan. Teknis pekerjaan dilakukan sampai malam hari supaya meminimalisir dampak ekonomi bagi pelaku usaha setempat. Setelah drainase selesai akan dilanjutkan pengaspalan jalan secara menyeluruh. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005